

～生浜の知らせ～

千葉市立生浜中学校

～2018夏 熱い思いを乗せた戦いが始まる～

7月14日を皮切りに、千葉市内の中学校では様々な部活動が総体コンクールをむかえています。3年生を主体に、生徒の皆さんはこれまで放課後や休日と、日々仲間や先生、支えてくれた方々と共に部活動に励んできました。苦しい時や辛い時を共に乗り越えてきた仲間と戦う熱い夏。スポーツマンシップに則って戦い、結果に関わらずお互いの健闘を讃えあえるような素晴らしい総体コンクールとなることを願っています。

《各部活動 部長からのコメント》

野球部 五嶋 亮成

僕たちは「市大会優勝」という目標に向かって練習してきました。なかなか勝てず苦しいときもあったけど、それを乗り越え勝てるチームになったので、その雰囲気のまま総体に挑みたいと思います。全員野球で自分たちらしい試合をして、市で優勝したいと思います。みなさんに良い報告ができるように頑張ります。応援よろしくお願いします。



サッカーチーム 堀端 聖真

この2年半、いろいろなことがありました。楽しいことだけではなく、苦しいこともあります。最近は、苦しいことばかりでしたが、総体では、目標を達成し、やり切ったと感じられるように、すべての試合に全力を尽くしたいです。

陸上競技部男子 早坂 琉衣

僕たちは「男女総合優勝」を目標にこの一年間活動してきました。総体では一人ひとりが最高のパフォーマンスをし、悔いのないようにしたいです。 —完全燃焼—



陸上競技部女子 中山 愛美

私たちちは「男女総合優勝」に向けて残り少ない期間ですが陸上部全員の気持ちを一つにして、全員が最後の最後まで諦めず闘って生浜中の勝利をつかみ取りたいです。



バスケ男子 石井 柾

今までに練習してきたことを全て出し切って、目標が達成できるようにしたいです。そして、バスケットボールはチームプレイなので、チーム一丸となって試合をしていきたいです。相手も強い相手なので、気を抜かず、気持ちを強く持って頑張っていきたいです。応援よろしくお願いします。



バスケ女子 前田あかり

私たちはベスト4という目標へ日々練習を頑張ってきました。つらい練習もたくさんあり大変でしたが、みんなで協力して乗り越えてきました。その目標を達成できるように全力で頑張ります。みなさん応援よろしくお願いします。

バレー 近藤 実咲希

バレー部は県大会出場が達成できるように全力で頑張りたいです。今までやってきたものを大切にして、最後まであきらめずにプレーして、悔いのない試合ができるように部員みんなで力を合わせて頑張ります。



卓球男子 高橋 裕樹

僕はこの最後の大会で、良い成績を出したいです。なぜなら、ここまでの大会で良い成績が出来なかつたので、最後の大会こそは頑張りたいと思っているからです。

卓球女子 宮内 里瑚

「市総体団体優勝、県総体ベスト8」という目標に向かって頑張ります。みんなで一致団結して、諦めず悔いのないよう一人一人が全力で戦います。応援よろしくお願いします。



バドミントン男子 打越山 智也

この2年半練習してきたことを全力で発揮して、目標でもある「悔いのない試合をする」を達成できるように頑張ります。また、感謝の気持ちや、楽しむことを忘れずに最後の大会に挑みたいと思います。

バドミントン女子 永田 来実

私達バドミントン部は、ベスト8を目標に日々努力してきました。約2年半の練習の成果を発揮し、シャトルが落ちる最後まで決してあきらめず、目標を達成できるように頑張ります。そして、最高の思い出になるような総体にします。応援よろしくお願いします。



柔道部 鈴木 剛

僕は2年と4か月間の練習の成果を、存分に発揮できるように頑張りたいです。部長として最後まであきらめずに頑張ります。



吹奏楽 久賀 菜千帆

ここ2年間ずっと銅賞でした。毎回悔しい思いをしてきたので今年こそは金賞を取り、悔いなくコンクールを終えたいです。コンクールに出る人も出られない人もいるけれど、吹奏楽部全員で先輩方の思いも背負い、コンクールに向けて精一杯一人ひとりが努力していきます。今までの悔しかった思いも、練習してきた成果もすべて本番で発揮して笑顔で学校へ帰ってきたいです。



学部 川瀬 愛華

学部では総体・コンクールがないけれど、それぞれが学力向上へ日々努力しています。4月にできた部活ですが、学年関係なくとても仲が良い、活気があふれた部活になりました。学部のおかげで、勉強の習慣が身につきました。夏休みには、今までの学習を振り返り、受験勉強を頑張ります。短い間でしたが、とても充実した時間でした。ありがとうございました。

美術部 高杉 愛菜

美術部はよく他の部活の人に、何をしているのかと聞かれますが、基本は個人制作をしています。行事の看板も描いています。毎日きちんと活動しています。行事看板が完成したときは、他の部活に劣らないくらいの達成感があると私は思っています。残りの数日間、今まで活動してきた仲間と共に全力で取り組んでいきたいと思います。



* * * * 千葉市総体・コンクールの予定 * * * *

部活動	日時	場所	初戦 対戦相手	結果
野球部	7月14・15日	淑徳大学野球場	稲浜中	2回戦 2-③ 小中台
サッカーチーム	7月14日	おゆみ野南中	真砂中	1回戦 0-① 真砂中
陸上部	7月14・15日	青葉の森 陸上競技場	千葉市内 中学校	県大会出場
バスケ部	7月15日	明徳大学	(男子) 貝塚中	1回戦 憎敗
			(女子) 緑町中	2回戦 進出
卓球部	7月21~24日	(21日) おゆみ野南中 (22日) 千葉ポートアリーナ (23・24日) 古市場体育館	高洲第一中・誉田中	――
ソフトテニス部	7月21・23日	青葉の森	(男子) おゆみ野南中	――
	7月15・22日	(15日) 青葉の森 (22日) フクダヒルスコート	(女子) おゆみ野南中	(団体) 1回戦 0-③ おゆみ野南中
バドミントン部	7月21日	千葉公園体育館	(女子) 檜橋中	――
	7月22日		(男子) 稲浜中	――
バレーボール部	7月22日	千葉ポートアリーナ	誉田中・打瀬中	――
柔道部	7月15・16日	加曽利中	貝塚中	県大会出場
吹奏楽部	7月24日	千葉県文化会館	出場校39校	――
美術部	壮行会にて、力みなぎる看板を作成してくれました。			
学部	壮行会にて、各部活動における目標の垂れ幕を作成してくれました。			



3年生および選手に向けた、総体・コンクール壮行会が行われました。各部それぞれの健闘を願っています。

9月の行事予定

9月	行事予定
1日（土）	五校相撲大会（生浜東小学校）
3日（月）	全校集会、避難訓練、テスト前部活動中止
6日（木）	第2回定期テスト（1日目）
7日（金）	第2回定期テスト（2日目）
11日（火）	市教研
12日（水）	千葉市中学校英語発表会
14日（金）	3年実力テスト
26日（水）	合唱コンクール、中学校駅伝大会
28日（金）	生徒会選挙

夏休みの過ごし方



いよいよ、7月21日から夏休みです。夏休みの過ごし方について、各学年で学年集会が行われました。休みが続くとついつい生活リズムが乱れがちになってしまいますが、学習面、生活面、部活動等、計画性を持って意義のある夏休みを過ごしてほしいと思います。休み明けの学校で、また元気な皆さんにお会いできるのを楽しみにしています！